

新年度が始まり一ヶ月がたちました。最初は不安な表情を見せていました1年生も今では元気に小学校生活を送っています。20分休憩やお昼休憩の時には校庭で元気に遊ぶ姿も増えてきました。ゴールデンウィークが終わると社会見学や大阪万博見学、授業参観などの行事が予定されています。たくさんの体験を通して大きく成長してくれることを期待しています。



保護者の皆様へ



5月に入り、日中の気温もかなり高くなる予想がされています。この時期はまだ体が暑さに十分対応できませんので、熱中症対策をお願いします。①こまめな水分補給 ②十分な睡眠 ③バランスの良い食事 が大切だと言われています。特に睡眠が十分とれていないときは本人も体の不調に気付きにくい時がありますので、何らかの事由で睡眠不足の時には一報いただきますようお願いいたします。(教室にはエアコンが設置されています)

.....避難訓練.....



4月18日に火災発生を想定した避難訓練を実施しました。たくさんの児童が素早く避難するためには定期的な訓練が必要です。廊下や階段を通って校庭に避難しますので、「おさない」「はしらない(かけない)」「しゃべらない」「もどらない」をしっかりと守るように訓練しています。また、万が一煙のあるところを通る場合は姿勢を低くして煙を吸わないようにすることの大切さを学びました。今後、「地震・津波」「不審者」への訓練を予定しています。



事故防止・公共のマナーについて

道路への飛び出しや自転車での危険行為が増えています。「自動車は止まってくれる」とは限りません。自動車は「止まらないかもしれない」「前を見ていないかもしれない」と考えてください。また、公共の場所の使い方も気になります。ごみを放置したり大声で騒いだり…そのごみは誰かが掃除しています。大声は誰かが我慢しています。相手の立場を考え、マナーよく利用しましょう。



アライグマに注意!

学校の近くでも目撲されています。見た目とは違って凶暴な性格です。近づくとかまれたいひっかかれたいします。(病気をうつされることがあります)人を見ても逃げないこともあるので気をつけましょう。

